

地 元 密 着 通 信

各地区通信員のみなさんから届いた地元のできごとを紹介します！



Jimoto mitchaku
tsushin

あなたの地区ではどんなできごとがあったでしょう。ぜひチェックしてみてください！

世界に一つの焼物完成

福

田自治会

三浦 栄梨佳 通信員



福 田小学校では毎年、卒業記念の焼物教室を行っており、7

回目を迎えました。大堀相馬焼「京月窯」の窯主である近藤京子さんの指導のもと行われ世界に一つの記念品が完成しました。きっかけは7年前、武藤潔さんが行政区長の際に「自分の地区でも皆が楽しめるもの」と思い始めたそうです。その後、子ども達も一緒にやったら余計に楽しくなると思い、一緒に焼いたら喜んでくれたので今も続いているそうです。のちに自分の造った焼物を見て、人の為に役に立ちたいという心を育ててほしいと願っているそうです。



みんな上手にできましたね！

仁井町屯所の閉所式

仁

井町自治会

菅野 喜好 通信員



仁 井町消防団屯所の閉所式を3月14日に現役団員とOBの参加で行われました。新たに仁井町、

新中町、鉄炮町の屯所が第一分団として新中町・池ノ入地内に完成したからです。当日は、屯所内の片付けを行い消防自動車などは、新しい屯所へ移動し何も無い屯所を見ると寂しい思いもあります。仁井町屯所は、旧町内の南側で大綱木と小綱木地域の分岐点にあり、火災や自然災害など、地域の安全・安心を守ってきました。消防団は地域防災の核であり、これからも消防団の活躍を期待したいと思います。



団員とOBでの仁井町屯所閉所式

春の癒しのひととき

中

央自治会

藤野 由紀子 通信員



3 月も終わりがけた頃。今年は暖かい日が続いたためか、早くも桜が咲きました。「一段と暖かいな」と感じた翌日一気に花開いた桜。今年

は白みがかった色で少し迫力に欠けるかと思っただけ、そこはさすがの中央公園。沢山の木々が見るものを魅了するのでは。週末の悪天候で散ってしまうのではないかとひやひやしましたが、なんとか持ちこたえ4月の2週目まで楽しめた桜は、場所によって咲く時期が異なります。様々な所へ足を運んで観桜するのもよいかもかもしれませんね。ただし、その際はくれぐれも感染症対策をお忘れなく。



来年も綺麗な花が見られることでしょう。楽しみです。

福

沢自治会

菅野 奈美子 通信員



サロン「フレンドリー」

東 福沢消防コミュニティセンターにて、3月12日にサロン

『フレンドリー』で、マナーの常識・非常識について資料を用いて学びました。代表は神尾京子さん、会員10名で2007年より活動開始し、手工芸品や日本銀行で1億円の重さを体験した話などを伺いました。

東日本大震災当日は、神尾さん宅でサロンの開催中だったそうです。会員さんたちは「実際に見学し、体験することで多くの事を学べし、京子ちゃんが全部段取りしてくれっから、ありがたいない」と絶賛でした。



絶賛された京子さん「そんな事言わさんな」ととってもフレンドリーな関係ですね！

飯

坂自治会

佐藤 秀夫 通信員



活発な自治会活動！

2020年は新型コロナウイルス感染症の影響で外出自粛となり満足に自治会活動をする事が出来ませんでした。2021年は気を付けながらも本来の活動に近づけていくために自治会役員会を開催しました。不法投棄の監視や清掃の体制、飯坂小学校閉校記念事業についてなどの課題がありました。今年は、これらの課題に取り組んで行ければと思います。

飯坂地区を盛り上げるためにも、この役員会で出された意見を取り入れていながら活動していけるよう、感染症対策にも気をつけましよう。



積極的に意見が出されました。

小

島自治会

落合 幸男 通信員



桜咲く小島に太鼓の響き

3 月28日、小島公民館にて太鼓の披露会が行われました。これは、コミュニティ事業の一環で小島自治会が採用されたため、行われた取り組みです。小島地区の伝統を守るため、何が必要なのか小島自治会として考慮した結果、自分たちの財産として後世に残せるものとして、大太鼓・小太鼓の設置が提案されました。

小島やぐら同友会の会員とともに喜びの太鼓演奏の披露会になりました。咲き始めた桜の花のもと、1日も早い感染症の根絶を願い、力強い演奏が響き渡りました。



迫力があって、素晴らしい演奏でした！

山

木屋地区自治会

菅野 勝久 通信員



聖火ランナー 山木屋を走る

東京五輪2020の聖火リレーが3月26日、山木屋地区で行われました。とんやの郷から山木屋小中学校の約800メートルの区間を4名のランナーで行われました。

開催セシモノーでは山木屋太鼓が演奏されました。迫力ある演奏で皆さん聴き入っていました。また、ゴール付近にはコンフルエンシアジュニアなどの踊りも披露されました。

コロナ禍での聖火リレーだったので開催されるか不安でしたが、無事開催する事ができ良かったです。東京五輪も開催できることを祈ります。



ランナーの皆さん大変お疲れさまでした。

